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本报讯 8月24日上午，市委副书
记操隆山来到安徽（淮北）新型煤化工
合成材料基地，调研“双招双引”及园
区建设工作。市政协副主席、煤化工
基地党工委书记孙兴学参加调研。

操隆山先后来到润岳科技H发泡
剂系列及阻燃剂系列产品、宁亿泰绿色
农药、凯泽碳四下游新材料、焦炉煤气综
合利用、瑞柏新材料、苏伊士固废处理中
心、临涣焦化等项目，看展板、听汇报、问
目标，深入了解企业经营发展、在建项目
施工进展、园区规划建设及运营发展等
情况，希望企业家强化创新精神，加快项
目建设，持续扩大产能，积极投身“双招
双引”，主动引进上下游关联企业。

操隆山强调，园区要以重大项目
为支撑，持续加大“双招双引”力度，

充分发挥企业桥梁纽带作用，吸引更
多关联企业落户园区。要以科技创
新为动力，大力引进一批科技含量
高、发展潜力大、成长性好的企业和
项目。要以形成产业集群为主线，以
优化布局和产业链延伸为重点，努力
提高资源综合利用率，大力发展循环
经济。要以打造“四最”营商环境为
基础，加大要素保障和项目服务力
度，不断夯实“硬基础”、提升“软实
力”，切实为企业发展排忧解难，全力
打造千亿碳基产业集聚高地。

操隆山指出，安全和环保是事关
园区长远发展的生命线，要坚持高标
准、严要求，从安全环保、综合实力、
预期效益等方面全面评估把关，从源
头抓好项目质量控制。

市发改委、市经信局、市投资促
进中心负责同志参加上述活动。

操隆山调研煤化工基地
“双招双引”及园区建设工作

本报讯 8月24日上午，淮北市新
型建材协会成立大会暨第一届会员大
会召开。市政协主席、新型建材产业
集群群长谌伟参加会议，并为协会揭
牌。副市长高维民，市政协副主席董
哲，市政协秘书长陈新华参加会议。

会议宣读了《关于同意淮北市新
型建材协会召开第一次会员大会的
批复》、市新型建材协会筹备工作报
告，通过《淮北市新型建材协会章
程》《淮北市新型建材协会财务管理
办法》等有关文件，选举产生协会有
关组成人员。谌伟等市领导为理事
单位授牌，当选会长作表态发言。

高维民在讲话中对协会筹备情
况给予充分肯定。他指出，作为全市

“五群十链”重点产业集群和产业链
首个协会，市新型建材协会的成立恰
逢其时、十分必要。下一步，协会要
坚持依法依规办会，加强自身能力建
设，充分发挥桥梁纽带作用，团结带
领成员单位坚持创新绿色发展理念，
加大力度推进“双招双引”，促进“产
学研用”深度融合，为推动全市工业
经济更高质量发展，加快建设经济
强、百姓富、生态美的新阶段现代化
美好淮北作出更大贡献。

市政府、市政协相关副秘书长，
市经济和信息化局、市民政局、市社
会组织管理局负责同志等参加会议。

淮北市新型建材协会成立

本报讯 土地资源是制约园区项
目落地和企业发展的重要因素。濉
溪经济开发区坚持以人为本，强力推
进重点项目征地拆迁工作，为新项目
入驻创造空间、提供条件，实现了“群
众、企业、政府”三方共赢新局面。

征地拆迁是一项系统工程，利
益主体多、牵扯面广，稍有不慎有可
能引发群体性事件。开发区践行人
民至上理念，换位思考，为群众解决
征拆过程中的各类困难和问题。比
如，董庄、梁大庄部分拆迁户认为补
偿费太低，开发区党工委领导包保
到户，上门沟通交流做工作，帮他们
算清经济账和环境账。拆迁群众被
工作人员的诚挚感动，心平气和签

订协议，主动配合拆迁行动。小溪
河治理及生态环境修复项目涉及的
拆迁户，由于补偿费标准、安置方式
等问题，拒不配合拆迁。开发区党
工委针对性施策，开展现场勘查、调
查走访，多次与社区及拆迁户共商，
最终确定了合理方案。在拆迁过程
中，开发区认真对待拆迁群众的诉
求和来信来访，全力排查和化解每
一件矛盾纠纷，确保不留下任何隐
患。自去年 10 月至今，园区已召开
村居、组干部和分户会议20多次，接
待处理征拆信访案件十多宗，依法
打击缠访闹访、以访施压 4 人次，在
确保征拆工作顺利推进的同时，有
力维护了社会大局稳定。

“合理确定补偿标准、公平公正
发放补偿资金，是做好征拆工作的重
要环节，也是群众关注的热点和焦
点。我们牢记这一标准，在政策制
订、补偿标准、资金发放等各个环节，
一律实行公开透明的原则，尽力为拆
迁群众着想，确保群众利益不受损

害。”濉溪经开区党工委书记、管委会
主任赵焱介绍。开发区根据上级文
件精神，结合园区实情，先后出台了

《濉溪经济开发区2017年度棚户区改
造项目征收安置补偿方案》《濉溪经
济开发区杨楼棚户区改造项目征收
安置补偿方案》《濉溪经济开发区溪
河北岸改造整治征收安置补偿方案》
等政策。在货币化安置方面，针对购
买商品房困难的拆迁户，定向成本价
处置安置房，确保弱势群众生活保
障；在鼓励签约方面，对期限内签约
拆迁户实行奖励机制。同时，层层组
织召开村、组、户主代表、党员会议，
宣读政策、做好解释，让被拆迁户有
足够的时间理解、消化政策，并在拆
迁工作中秉公办事、不徇私情、不惧
压力，杜绝拆迁安置工作中的“人情
户”和“关系户”。

在征地拆迁前期，开发区委托第
三方机构对被拆迁户土地面积、房屋
面积、人员情况进行现场调查摸底，
登记造册，按照补偿标准统一核算，

并将补偿结果以户为单位分村庄进
行张贴公示，并设立监督举报电话，
接受群众举报监督，增强拆迁工作的
透明度。在资金调度上，开发区集中
财力，重点倾斜、优先安排，为项目征
拆提供有力的资金保障。同时加强
征地补偿费兑付和管理，减少资金拨
付环节，在拆迁户签订协议、核对无
误后，根据征地补偿标准采取统一发
放存折形式，直接送到群众手上，有
效防止“跑”“漏”现象。

在开发区党工委的带动下，园区
上下主动作为、团结协作、真抓实干、攻
坚克难，成功征收土地700余亩。其
中，董庄、戚牌坊、梁大庄等棚改地块长
期未能解决的拆迁难题得到破解，攻
克了樱花西路、银杏西路、玉兰路跨利
民沟桥、银杏路跨王引河桥、迎春北路
等拆迁难点，保障了小溪河治理及生
态环境修复、中德产业园标准化厂房、
智能物流中心、哈东盛新型铝合金材
料、中瑞农产品物流中心、麦琪食品、伯
特利食品等重点项目顺利实施。

坚持以人为本 公平公正透明

濉溪经开区征地拆迁实现三方共赢

8月24日，执法人员在一家超

市检查保健食品。

相山区市场监督管理局在疫

情防控过程中，积极落实食品安全

“常态化”市场监管措施，加大对超

市、熟食店及餐饮经营主体等重点

区域、重点场所的监管检查力度，

织密疫情防控期间群众日常生活

的安全“防护网”，预防各类食品安

全事故发生，确保舌尖上的安全。

■ 摄影 记者 万善朝

通讯员 高红梅

织密食品安全
“防护网”

她用脚步丈量淮北大地，用镜
头记录时代风云，用智慧讲好淮北
故事。近年来，她累计在中央、省
级媒体播发稿件2000多条，淮北外
宣工作在她手上实现了多次零的
突破。她就是淮北市传媒中心党
员记者潘伟华。

攀登不停歇
从在央视的单镜头播出到单

条播出，到新闻频道的5分钟直播，

再到《新闻联播》头条刊播……作
为一名电视外宣记者，潘伟华凭借
着过硬的职业素养和敬业奉献的
职业精神，很快就实现了淮北外宣
工作多项零的突破。

2015年6月，潘伟华在三天内
采编完成时长8分钟的全国思想道
德模范候选人李传代的新闻专
题。在《安徽新闻联播》播出后，又
在央视《新闻直播间》首次实现了
单条播出，并制作成专题在全国道
德模范颁奖晚会现场进行展播。

向外界讲好淮北故事
——记淮北市传媒中心记者潘伟华

■ 首席记者 肖干

■ 记者 俞晓萌

■ 记者 刘露

■ 记者 王晨 通讯员 周华东

▶▶▶下转第３版

为在干部选拔任用工作中进
一步扩大民主，广泛听取群众意
见，把干部选好、选准，根据《党政
领导干部选拔任用工作条例》规
定，现对以下拟任人选（按姓氏笔
画排序）进行公示：

胡启书，男，汉族，1973年6月
生，省委党校研究生学历，中共党
员，现任淮北市相山区委书记，拟
任省辖市委常委；

姜颖，女，汉族，1970 年 10 月
生，省委党校研究生学历，中共党
员，现任淮北市杜集区委书记，拟
提名为省辖市委常委人选；

郭海磊，男，汉族，1974年5月
生，省委党校研究生学历，中共党
员，管理学学士，现任濉溪县委副
书记、县政府县长，拟任县（区）委
书记，拟提名为省辖市委常委人

选。
公示时间为 2021 年 8 月 25 日

至2021年8月31日（每天上午8:00
至 12:00，下午 2:30 至 5:30）。在此
期间，省委组织部安排专人值班，
并在淮北市委大门口设立意见箱，
听取干部群众意见。如发现上述
同志在德、能、勤、绩、廉等方面存
在问题，可以当面或用信函、电话、
登录举报网站等形式向省委组织
部反映。来信可投入意见箱或直
接寄省委组织部干部监督处。

邮编：230091
值班电话：0551-12380
举报网站网址:www.ah12380.

gov.cn
特此公告

中共安徽省委组织部
2021年8月24日

中共安徽省委组织部公告

本报讯 8 月 24 日下午，市委副
书记操隆山采取“四不两直”方式，深
入濉溪县督导疫苗接种和“两码”联
查工作。

操隆山先后来到濉溪中瑞批发
市场、县医院临时接种点、县开发区
玉兰社区临时接种点、紫薇苑小区及

杨楼村村部等地，通过实地察看、现
场询问、听取汇报等方式，详细了解
疫苗接种、“两码”联查等各项工作推
进落实情况。

操隆山指出，接种疫苗是防控新
冠肺炎疫情最有效、最直接的手段，
是加快构建免疫屏障、保障人民群众
生命安全的重要举措，也是保持经济
社会高质量发展的前提。各级各部

门要加强统筹调度，抓牢抓细各项举
措，全力守护好人民群众生命健康。

操隆山强调，要进一步提高思想
认识，强化“从严从紧”意识，认真落
实好“两码”联查机制等疫情防控措
施，建立详细应接未接人员登记台
账，做到底数清、情况明。要紧盯目
标任务，广泛发动群众深入开展入户
再宣传、再动员工作，积极为疫苗接

种创造条件，不断扩大疫苗接种覆盖
面。要本着对人民负责的态度，严格
工作标准、规范工作流程，细化工作
措施，筑牢疫情防控安全防线。要做
好疫苗接种服务工作，细化方案、创
新方式，不断提升服务能力，保障辖
区居民安全便捷接种疫苗。

市直相关单位负责同志参加督
导。

操隆山“四不两直”督导濉溪县疫苗接种和“两码”联查工作

本报讯 8 月 24 日下午，市委书
记张永深入濉溪县调研疫情防控和
新冠病毒疫苗接种工作。市委常委、
秘书长张力，副市长陈英参加调研。

在濉溪镇北关社区、蒙村，张永与
有关负责同志深入交流，仔细询问社
区、农村人员排查动员和疫苗接种进
展情况，并看望慰问坚守在疫情防控
一线的工作人员。他指出，要坚持精
准排查，深化“网格化”管理，确保摸清
底数、掌握实情。要在宣传发动上再
深入，强化服务意识，提高工作主动性，

积极引导未接种群众主动接种疫苗。
在家家悦超市淮海路店、濉溪县

城北菜市场，张永实地察看常态化疫
情防控、健康码和新冠病毒疫苗接种
记录“两码”联查落实情况。他表示，
要坚决杜绝麻痹松懈思想和侥幸心
理，从严从细落实扫码测温、核验通
行、通风消杀等各项疫情防控措施，
持续巩固来之不易的防控成果。

在濉溪县融媒体中心，张永一行
观看了疫苗接种宣传片，详细了解党
政机关事业单位疫苗接种情况。张
永指出，要发挥好各级各类媒体作
用，持续加大疫苗接种相关知识宣传

力度，创新宣传形式，引导群众消除
疑虑，营造疫苗接种良好舆论氛围。

在随后召开的座谈会上，濉溪县
及濉溪镇负责同志分别汇报县、镇疫
苗接种工作开展情况。与会人员结
合实际进行发言。

张永在讲话中强调，要全民动
员。多措并举做好宣传引导工作，形
成铺天盖地的强大声势，积极动员广
大人民群众关心支持疫情防控和疫
苗接种工作。要全面参与。加强党
的领导，充分发挥工青妇等群团组织
优势，把社会各界的力量全部调动起
来，凝聚强大工作合力。要全力以

赴。把疫苗接种工作作为当前一项
重大政治任务，提高政治站位，压紧
压实责任，强化督导问责，想方设法
做到无禁忌人员“应接尽接”。要务
求全胜。吹响冲锋号，打赢攻坚战，
慎终如始抓好常态化疫情防控，采取
更加强有力措施，坚决按期完成疫苗
接种任务，确保人民群众生命安全和
身体健康。

张永一行还前往濉溪县二中，调
研学校疫情防控工作。

张力主持座谈会并就贯彻会议
精神提出要求。濉溪县、相关部门负
责同志参加调研。

张永在调研疫情防控和新冠病毒疫苗接种工作时强调

全力以赴做好疫情防控和疫苗接种工作
确保人民群众生命安全和身体健康

■ 记者 詹岩

■ 记者 傅天一


